
令和３年第１回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和３年１月１５日（金）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、市村委員、松田委員、大﨑委員、近岡委員

説 明 員 岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、坂井生涯学習課長兼

文化財室長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

第８回町教育委員会会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 報告事項

（１） 令和２年度 要・準要保護児童生徒の追加について

岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。

（２） 金沢育英センター冬季集中講義アンケ-ト結果について

岡田学校教育課長が資料に基づき説明を行った。

４ その他

今後の日程について

岡田学校教育課長が今後の日程について説明を行った。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（教育長事務報告）

○1月 10 日に開催された成人式は、具体的にどのような形で行われたのか。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

○例年と違うところは来賓の出席を石川県議会議員と町議会議員のみとし、座

席数の関係で保護者の入場は控えていただいた。

意見 市村委員（金沢育英センター冬季集中講義アンケート結果について）

○生徒からの評価が高く良かったと思う。通常の授業と違った感覚で講師の先

生方にしっかり教えていただき、受験対策のポイントも教えていただけたこ

とが個人的にも評価できる。

質問 近岡委員（金沢育英センター冬季集中講義アンケート結果について）

○アンケートの結果より生徒が勉強の仕方が理解できたことや限られた時間

内で有効に学べたことが良かったと思う。今後一番受けたい授業は数学とな

っているが、今後はどのようにしていくのか。

回答 岡田学校教育課長

○確定ではないが、受験対策として夏季、冬季と学習塾講師派遣ができるよう、

次年度の予算要求をしている。

意見 大﨑委員（金沢育英センター冬季集中講義アンケート結果について）

○生徒達は集中して講義を受けており、アンケートからも講義内容が満足であ

ったことが分かる。小学校の先生方も見に来られており、良いところはお互

い学んで取り入れていただきたい。

質問 松田委員（金沢育英センター冬季集中講義アンケート結果について）

○金沢育英センター側の意見はどのような内容であったか。

回答 細江教育長

○塾とは違う環境で自分達のプログラムの浸透度を確認することができ、非常

に良い経験ができ勉強になったと感想をいただいた。

報告 笠松学校教育担当課長（その他）

○今年度町として中能登教育事務所指導主事に先生方の授業等について指導、

助言をいただく要請をしていたが、新型コロナウィルス感染症対策により 1

学期のＡ訪問が行えず、2学期にＡ訪問を実施し、3学期は総合的に評価、指

導、助言をしていただくＣ訪問を来週月曜日から行う。各学校では冊子を準

備しており、冊子が届き次第配付する。

質問 市村委員（その他）

○中学校の下校時間は何時なのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○完全下校の時間は分かりません。



質問 市村委員（その他）

○冬季は天候が悪く自転車での通学は減り、保護者の送迎が多くなる中、生徒

は 17 時以降は玄関で待機することができず、外で保護者の迎えを待つこと

になり、保護者からは、せめて 17 時半までは玄関の中で待機できるような対

応をお願いしたいと要望があったが、対応は可能か。

回答 岡田学校教育課長

○教職員が学校内にいる場合は、玄関内での対応が可能かと思いますので、中

学校へ要請する。

質問 市村委員（その他）

○現在、パソコンが 1人 1台となる予定だが、各家庭への持ち出しはできない

と聞いている。新型コロナウイルス感染症の非常事態宣言が出されている地

域もある中、他市町では家庭でのネットワークからリモート学習が開始され

ていると聞いている。セキュリティの問題等で心配な部分もあるが、考えを

お聞かせ願いたい。

回答 岡田学校教育課長

○当初、セキュリティの面で不安的な要素があったが、現在は対応できるよう

な話を聞いており、新型コロナウイルス感染症等々で自宅での学習となるな

らば、自宅に持ち帰る対応を教育委員会としても考えながら進めていきたい

と思っている。

質問 大﨑委員（その他）

○3学期の児童、生徒の登校状況を教えていただきたい。

回答 笠松学校教育担当課長

○学校では登校できない理由が不登校かと思われる生徒及び放課後登校の生

徒がおり、児童、生徒の心のケアを学校再開前に十分に見てくれるよう学校

長を通じて全教職員に案内は出してある。多くの目で気になる児童生徒を見

て不登校の未然防止に繋がるような指導を職員に指導している。

質問 近岡委員（その他）

○大雪により孤立した 3集落には、児童生徒はどのくらいいるのか。

回答 岡田学校教育課長

○原地区、清水原、見砂の入道原が孤立に陥ったが、この 3集落について小中

学生はいないと把握している。



以上

閉 会 午前１０時５３分

質問 近岡委員（その他）

○孤立した 3集落の周辺地域での児童生徒の周辺被害等はなかったのか。

回答 岡田学校教育課長

○新宮、走入地区には児童生徒がいますが、車の移動は可能であり、被害はな

かった。

質問 近岡委員（その他）

○早い地域では 1月 5 日に始業式を始めているが、当町の今年度の授業日数に

ついて教えていただきたい。

回答 笠松学校教育担当課長

○本町は学習課程に遅れのない状態で 3学期をスタートした。大雪により二日

間の休校となったが、教職員には先を見て計画的に授業をするよう徹底して

いる。技能教科では工夫次第でできることや本町は小学校の人数が多くな

く、二学年に渡ってできるという技能教科も多いため、仮に今年度実施でき

ないものは次年度に申し送りをするように話はしている。

質問 大﨑委員（その他）

○加賀方面の学校職員が新型コロナウイルスに感染した報道があったが、本町

でも学校関係者が新型コロナウイルスに感染した場合、どのような対応をさ

れるのか。

回答 岡田学校教育課長

○新型コロナウイルス感染者が発生した場合は、保健所の指示によるが 1日は

消毒関係で休校が考えられる。感染者の出勤状況によっても違ってくるた

め、ケースバイケースによって保健所の指示を仰ぎながら対応していきた

い。


